



女性の営業職への登用がまだ少ない青果卸売市場だが、徐々に活躍事例が出始めた。

女性の活躍徐々に 課長昇進、農協も担当

高松青果の水井祐子さん

（紀社長）では、入社8年目の水井祐子さん（32歳）が今年度から野菜第一部課長に昇進。同時に昨年度までの地場の個選品担当から、鳥取県および群馬県の系統農協担当を務めるようになつた。プレッシャーは大きいが、「产地と実需者のバランスが重要。自分の販売方法を皆さんに理解してもらい、コントロールできるようになりたいです」と意欲的だ。

齊藤社長は以前から「純粹に能力で考えれば、女性であっても営業に登用しない手はない」という考え方を持つていた。そこへ営業を希望してきたのが、山口大学農学部卒で同大大学院生の水井さん。

水井さんは、男社会の卸売市場において営業を希望しているが、社内では心配する意見もあつた。どこ

ろがいちゃん心配している。たその面接官自身が、面接の後で「彼女なら大丈夫」と意見が変わり、晴れて入社となつた。

ただ、さすがに農協担当で今まで行くとは水井さん自身の頭にもなかつた。うで、「最初はちょっと考えました」とも。しかし高松市農業委員会で初の女性委員の佃俊子さんが、「女性を農協担当に登用したいと黙つてくれる御の社長はあまりいないよ」と後押しされることで踏ん切りがついた。

とくに意識しているのは情報収集。産地からは長期的な作柄などを、東京の需要者からは売れ筋などを聞き、両者を情報でつなげておきたい。産地の「料理研究部会」を招き、農家で紹介してもらうこともある。「女性だからといふことは意識していませんが、これからは女性なりではの視点も活かせれば」としている。